
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美 直前会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

   １２月１７日 ニコニコＢＯＸ 

金額 9,000 円 累計 336,000 円 

１２月１７日  出 席 報 告 

会員総数 ３６ 出席 １１ 

出席免除  ５ ＭＵ  ３ 

出席適用 ３１ 出席率 45.16 

 ZOOM 参加   来栖勝幸会員 

米山奨学生   謝 嘉杰君 

皆さんこんばんは、今日は富永会長が別の会の会

長として忘年会があるそうで、私が代わりに代行する

ことになりました。 

今日はクラブ総会ということで、富永年度が始まっ

てちょうど半年ですね！次年度に向けての役員、まず

は会長予定者、幹事予定者を承認して、その方が 次

年度の役員を選任する。今日役員全員が選任されて

承認、承諾をできればいいのでしょうけれど、そうはい

かないので、これから役員を決めてそれを報告すると

いう形、要するに役員選任の一任を取る形の総会に

なりますが、木村エレクトが風邪ひいたそうでが、昨日

の会長、幹事会もお休みだったそうです。今、風邪が

流行っていますし、やむを得ないことですね！木村エ

レクトはいないのですけれど、幹事予定者の安田さん

の後ろに木村さんがいると思って、今日のクラブ総会

で会長エレクトを承認していただいて、安田さんには

会長、幹事の意向として次年度の役員選任の一任を

取る。そこまでで重要な今日のプログラムは半分以上

終わったと言う事になります。それが終わった後は普

通の例会で誕生祝の方が２人とも風邪でいらっしゃら

ないので、ＳＡＡの方が指名して、卓話をしていただく

ようになると思います。今日は、よろしくお願いいたし

ます。 
 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第６０４回 例会１２月２４日 草加市文化会館 

１２月１７日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

「ラーニングセンターについて Vol.3」 
講師：安田洋介 IT 委員長 

 

      
 

    
 幹事報告       二階堂祐司幹事 
 皆さんこんばんは、今日幹事報告は特に 
ございません。 
 

今後のプログラム 
12/31 休会 

1/7   新年例会           中央公民館 

1/14  結婚祝 ロータリー情報   第一会議室 



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山崎秀美直前会長 
次年度は会長予定者として木村博行会員、今日は体調不良と言う事でこの場にはおりません、幹事予

定者として安田洋介会委員に就任していただきたいと思います。意義のある方はいらっしゃいますか！
（異議なしと言う事で、拍手をもって承認） 
承認いただいたと言う事で、これから役員を選任するわけですけれど、その選任を次年度の会長、幹事

に一任したいと思います。 異議はございませんか！（異議なしと言う事で、拍手をもって承認） 

             幹事予定者  安田洋介会員 
改めまして、幹事予定者、次年度幹事を仰せつかりました安田です。今日は木村エレクトがいらっしゃらなくて、

突然振られているので困っているのですけど、木村会長と共にさらに盛り上げてまいりたいと思います。わからない
事ばかりなので、皆さんにお力を借りることになるかと思いますが、ぜひご協力のほどよろしくお願い致します。 

提 案        
牛山会員 
  クラブ総会、その他議案と言う事で様々なご意見がある人に発言をしていただくと言う事も一つにあるのではな
いでしょうか！ 

山崎直前会長 
  一般的にロータリーの方向性は理事会で決めるわけです。ですから理事以外の方は発言する場が非常に少な
いわけですね！現執行部や次年度執行部に要望や色々な意見を言ってもらう場が総会なのでご意見がある方
が是非発言していただければ有難いです。 
新しく入られた方など理事以外の方は発言する機会がない。理事は理事会で自由に意見を言えますが、理事

以外の方はクラブ総会でないと発言する機会がない。あるいは理事を通して意見を述べるしかない。現会長や幹
事、次年度会長・幹事にこんなことをやったらどうか、これはどういう事ですか、など貴重な意見を述べる場でもあ
るのだから時間があるのであればやりませんかと言う意見ですね！ 

牛山会員 
   はい、例えで言えば、今毎週例会をやっているけど、ロータリーの規則では２週間に１回でも良いとあります。
私の考えですが隔週でやるのはいかがでしょう！などの意見を出すならこの機会ですよね！これはあくまでも一
つの例えですが！ 

山崎直前会長 
 次年度の理事になりたい、今の社会奉仕活動にこれを加えて欲しいなど色々な意見や提案などがある方は発
言していただければと思います。ＳＡＡに進行をお願いします。 

加藤会員 
   旧草加ＲＣからバレーボール大会と卓球大会のご支援をさせてもらっていますよね！私は何年前から支援して
いるかわからないですけど、ずっと３万円ですよね！ロータリー杯と言う冠名を取っていますけど、開会式にお邪
魔した時に、中のお知り合いなどに、もう３万円ではきつい！何年前から３万円なのか私も全くわからないですけ
ど、 少し増額していただければ有難いとの要望をいただきました。理事会で出せばいいとも思っていましたが、
新年度からは少し考えていただければ言う事で意見を言われました。 

二階堂幹事 
  それは例えば次年度は次年度でそれを継続事業としてやっていくかっていうのも、また理事会にかけるというこ
とですよね！ 

加藤会員 
  今年奉仕活動が、英語弁論大会や少年野球など増えていますけど、会員さんも少し増えたので予算的に余裕
ができたらちょっとプラス、アップしてほしいというのがバレーボール協会の方にちょっと言われましたので、意見
ということでよろしくお願いします。 

北畠ＳＡＡ 
 ＺＯＯＭ参加の来栖会員いつも一方通行ですみません。何かご意見ご要望などございませんか！ 
来栖会員 
  特に要望とかはございませんが、この所ずっとＺＯＯＭ参加させていただいて、申し訳なく思いながら、どうしたら
いいんだろうなと思いながら、ご迷惑をかけているかと思いますが、出席することに意義があると思っているんで
すが、もう少しお時間ください。よろしくお願いいたします。  

田中会員 
  クラブ総会は次年度の役員、その辺を揃えて総会に図るべきだと思います。次年度の会長幹事だけ承認して、
あとの役員の承認はどうするのですか！ 

山崎直前会長 
  今一任をしていただいたので次年度の会長幹事が全部選んで２月か３月頃までに選らび、例会で発表をして今
は終わりですよね！一任を受けちゃったね。だから、一任の時に次年度の役員を全て発表して一括承認も良い
のでしょうが、前段長くなって大変！幹事も予定者になったばかりで、急に全員の理事を選ぶことは大変ではな
いかと今までは慣習として一任を取っています。一任を取らないでやるという方法もたしかにありますね！ 

 
 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 謝 嘉杰くんに奨学金授与 
皆さんこんばんは、最近は主に卒論と冬シーズンに入りましたので、先週初滑りに行って来ました。卒論はモー

タースポーツの話も合ったのですが、担当教諭からパトロン文化と言われて続けていたので、パトロン文化って一
体何かと思いながら調べてみたところ、ヨーロッパの貴族から金銭を支援したことをパトロン文化と呼ばれているら
しい、先生の考えには、お金持ちが美術家などに無料で支援し見返りを求めないようなイメージがあるらしいのだ
けど、調べてみたところ少し違い直接の利害関係はないのだけど、政治として利用されるような側面もあるのでは
ないかと言う事を調べていました。最近の近況でした。ありがとうございました。 

牛山信康会員 
皆さんこんばんは、委員会報告でなくその他ということで、先ほどドラマンの金子さんが来ました。草加松原ＲＣ

でも演劇をやっていると思うのですけど、またやりたいと言う事だと思うのです！今まで草加松原ＲＣでやったの
は、皆さん覚えているでしょうか！森鴎外の「高瀬船」、芥川龍之介の「蜘蛛の糸」、「杜子春」もやったような気がす
るのですけど、今回は他に「ごんぎつね」や、芥川龍之介の「花」などのプログラムがあるから、やらせていただけ
ればありがたいとお話がありましたと言う事を皆さんにお話しておきたいと思います。 これは、執行部やプログラム
委員長にお渡ししたいと思います。 

牛山会員 
田中さんが言うのも１つの方法ですね！山崎さんが今日やったのも１つの方法！例えば、その間を取って１２月
の時点で総会をやり、会長・幹事だけは承認した。各役員・理事を決めるのは一任してしたので、それはそれで
良いのだけど、例えば、理事・役員が決まったら、２月・３月辺りにもう１回総会を開き、承認得られますか！と言
うやり方もあるかもしれない。田中さんが言うように会長・幹事から理事・役員を全部セットにして承認の方法も
あるし、色々なやり方があるのではないかと思う。 

山崎直前会長 
理事の一部、決まった段階でその方を発表、それを承認すればよいわけですよね！ 

牛山会員 
 ロータリーは信頼関係によっているから、なんとなく委任するよと異論も出ないのだけども、厳密に言えばもっとし
もやることもできると思うのだけど、それは来年また執行部が考えることですね！ 

安田会員 
 先ほどお話した RLＩ、近年はディスカッション形式が強くなっているようで、他のクラブの現状や進め方、会費の集
め方など色々などの話を伺う機会をいただいて他のクラブとの違いで１つ気が付いたこと！クラブの規模の違い
はあると思いますが委員会の開催、他のクラブでは委員会をやっている。質問されてドキッとしてしたのですが、
草加松原では例会の後に委員会メンバーで少しやる程度と濁しました。委員会を結構一生懸命にやっているク
ラブがあると言うことが分かりました。うちのクラブの場合、兼任の方が多いので同時にはできないと思います
が、委員会のメンバーが集まる。私も今年 IT 委員長を仰せつかっていますけど、委員との話を持っていない事
を反省しました。委員会の開催は小規模で５分１０分でもしっかりやる形、もしくは LINE や電話などで同意を得
る。親睦委員会などは良く話しをされていると思うのですが、今お話に出ていましたように皆さんで決めていく。
理事でない方の意見吸い上げにも繋がるのではと勉強させていただきましたのでご提案させていただきます。 

二階堂幹事 
 委員会の件で、私もＲＬＩの時に、他のクラブの方にやはり言われて、どうやって決めているのですかと言われた
のですよね！私が草加松原ＲＣの前の草加イブニングＲＣでは１２・３人しかいなかった。全員が委員長みたい
な感じだったから、委員会も減ったくれもなかった！草加松原になり会員は増えたけど、やはり委員会がない 、
兼任している人もいますが、委員会も２，３人で、多くても４，５人 がなかなかこの委員会で決めるっていうより、
おおよそ委員長が決めていく形になっている。私のお客さんのところに越谷ＲＣというすごく大きなクラブに所属
している人がいるのですけど、１委員会１５人ぐらい、会員が１００人位いますから、委員会で しっかり決めて、
それを理事会にかける。その段取りを組まないと絶対に進まない。草加松原ＲＣは、クラブなのと言われたこと
があります。やはり委員会をやるっていうのは、兼任をして委員会の人数を多少増やしてやっていくことも必要な
ことじゃないかなと、安田さんの言われた通り、 私もすごく思いました。 

山崎直前会長 
 草加イブニングＲＣに私が入った頃は委員会活動をしていました。委員会の話をした後にお酒を飲んでとの委員
会活動をしていましたがだんだん人数が少なくなって、委員長イコール委員会の方針と言うような形になった。そ
の延長線上で若い方が入ってきてもやらないような方向になってしまっている。昔はやっていましたが人数が少
なくなりやらなくなった。今は委員会の上に部門がある。部門で開くのも良いと思うし、その前段で委員会で開く
のも良いと思います。委員会費から予算取りをしてやる。 

牛山会員 
 安田さんのご指摘はその通りです。そう思います。本来の姿に戻していかなくてはいけない！奉仕プロジェクト部
門では委員長の長谷部さんが音頭を取って炉辺会合をやっています。良い事ですね！管理運営部門は私が管
理者なのですが、すみませんやりませんでした。申し訳ございませんでした。 

安田会員 
 ＩＴ委員会は部門に入っていないのですよね！どこかにこえがかからないかな！どこかに入れたら良いな～と思
いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー情報                       牛山信康ロータリー情報委員長 
 ロータリー情報です。いくつかお話しますが、１つはいろんなご案内も含めていきます。まず皆さん同好会的なお
話で恐縮ですけど、「名水会」山口さんが会長なのですが、予定としては２月後半にと山口さんは考えているようで
す。僕はもっと早どんどんやればいいのにと思うのだけど、彼も色々忙しい人で２月の後半、テーマとしては「熱燗
について」と、それについて、うんちくを傾けるぞと言ってますので、それにふさわしい場所を、今考えてるということ
なので日本酒熱燗で飲む、味わうと、それについて山口さんが色々と解説をしてくれると言うことなので、お楽しみ
にしていただきたいとい思います。 
それから先ほど出ていましたバレーボール大会とか卓球大会、これは随分歴史があるのです。その協賛金をい

くらにするかっていうのは別に置いといても、草加ＲＣが発足した５年目か１０年目位から始まっているので長い長
い歴史がある奉仕事業です。今、奉仕事業についてガバナーもよく言うのですけども、今までの長く続いた奉仕活
動は１度やめて、他の団体に移管して、ロータリークラブは新しい奉仕事業を発掘して、どんどんやっていきましょ
うとよく言うのですよね！どうなのかな、今までご縁が続いているものを辞めると言う事はどうなのかなと私は思い
ます。早く切り替えていった方がいいよってとの考えに私はちょっと違う気がします。 
過日岡村ガバナーがお見えになった時、最後に一言言ったのは、ロータリークラブの良い所はやっぱり地域奉

仕！この言葉が凄く印象に残っているのです。 
国際奉仕もあるけど、やはり地域、足元、自分の足元をしっかりしないでどうするのよって意味もあると思うんで

すけど、やっぱりそういった意味では、長く続いたバレーボールや卓球は、私たちの宝物なのかな、それによって
人間関係も繋がっていくのかな！それから公共イメージの向上に繋がってくのかなと思うので、僕自身として大切
にしていった方がいいかなっていう思いがありますので、皆さんのご意見はそれぞれお持ちいただければという風
に思います。 
それから、ロータリーに入って３０年位ですけども、今ロータリークラブを知るという意味でＲＬＩやラーニングセン

ターだとか、いろんな仕組みができていいなって思います。私が入会したころは諸先輩が大勢いらっしゃって、ロー
タリーでわかんないことがあると聞くわけです。諸先輩に職業奉仕とはなんですか！よくわからないのですけど聞く
と、牛山君やればそのうちわかるからと、我々の先輩はそうでした。それまだ大先輩ですから反論なんてできませ
んでした。昨今は随分違うなと、安田さんがランニングセンターで、色々情報くださいますよね！今は手に取るよう
にわかって、それを検索すれば出てくる。それを伝えることができるというのが今の時代なんだ！と思います。やれ
ばわかる、いや、そのうちわかるよという時代とは違いがあると感じました。 
それから各草加市内の学校には学校運営協議会があるのを知っていますか！その運営協議会には学校の校

長先生もいますけれども、我々のようないわゆる学校教員でない人たちが集まって、学校運営について色々お話
をしたり、説明を受けたりするものなのですが、この前会合がありまして、例えば、草加中学校では、今生徒たちは
こういう活動をしてますよ！なんていう話もありました。その中で、例えば、その生徒さんが、陸上競技、インターハ
イに出て５位になりました。２位になりましたとか、埼玉県で立派な成績でよかったと言う話しの延長で、英語弁論
大会があり草加中学校は３名出たと言う話もありました。色々なところで、草加中学校生徒は頑張っているのだ
な！その時に私がこれは草加松原ＲＣも支援しているのですよ！と言ったら先生方知りませんでした！言いたいこ
とは、公共イメージは知ってもらいたいのだけど、それを知らせていくってのはなかなか難しいかな！  
昔、ロータリーは、どちらかと言うと自分で奉仕をしているということは大々的に言わないで、静かに善行を隠れて
積むというか、隠匿を積むという言い方もあったじゃないですか！あまり偉そうに俺これやった、あれやったは、は
したないという考え方 をしたけど、どうも昨今はそうじゃなくて、ロータリーがやっていることを正しく伝えることが 
必要だということだと思うのですけども。そういった面で英語の弁論大会が、ロータリークラブが支援していることを
もっと知らせる、それも嫌味にならない程度に上手に伝えるっていうのは、今後大事なのかなと思いました。 

ＲＬＩに参加して                      安田洋介会員 
 皆さんこんばんは、何点か話したいと思います。１５日大宮ソニックシティホールでＲＬＩパートⅡに参加させていた
だきまして、年が明けてパートⅢを受講してこようと思います。パートⅡに関しましては、各クラブの年度計画書を
持参して、今年どう会長が進めていくかというところを話す機会がありました。パートⅢが終わりましたら、改めてご
報告はさせていただこうと思います。 
 少し宣伝になるのですが、新田の区画整理を行っている西口のバリケードで車が入れない閑散としたような状態
の所で、今週の日曜日１２月２２日にシンコースポーツの高橋さん達と一緒にイベントを行います。ここでイベントを
行い多くの方に閑散とした状態の町を盛り上げていこうという動きがあるのですけれど、こちらで草加市長を招きま
して、対談形式のトークセッションを、シンコースポーツの高橋さんと山川市長、そこに私も混ぜていただきまして３
人で皆さんの前で行います。色々イベントもありますので、パンフレットをお配りしたいと思いますので、お時間ある
方は見に来ていただければと思います。各所で区画整理を行われている中で頑張ってやっているところもあると言
う事でご参考になればと思いましたので、この場をお借りしまして、宣伝させていただきました。 
最後にうちの会社のカレンダーを作りましたので、宜しければお帰りの際にお持ちいただければと思います。今

日ご参加の皆さんの分はあると思います。高島易断のいわゆる初詣に行くと屋台で売っているカレンダーです。 
 

                                       加藤芳隆親睦副委員長 
 皆さんこんばんは、今日は竹村親睦委員長が欠席なので代理です。パレスホテルでクリスマス例会と言う事で多
くのご参加をいただきありがとうございました。オーボエの演奏者は鈴木さんの高校の後輩をご紹介いただき演奏
をしていただきました。皆さん楽しんでいただけたかと思います。パレスホテルでの開催も数年続きましたので、次
年度は会場を変えることを木村会長エレクトは検討されているようです。 
ゴルフにつきましては第３回を３月１８日(火)に準備いたします。お好きなコースがございましたらお声掛け下さ

い。４組予約いたします。よろしくご参加のほどお願い申し上げます。ありがとうございます。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二階堂祐司幹事 クラブ総会です木村エレクト次年度に向けて頑張りましょう。風邪をひかないように 
垳田 一人会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
牛山 信康会員 かぜをひかないように注意しましょう。高齢者はカゼをこじらせると命が危険です。 
        ロータリアン！注意しましょう。 
加藤 芳隆会員 今日は誕生祝・結婚祝おめでとうございます。クラブ総会宜しくお願い致します。 
北畠 文康会員 いつもより遅参致しました。間違えました会場(>_<) 
田中 和郎会員 喪中につき新年のご挨拶を失礼させていただきます。 

実家の嫁さんが 88歳で永眠いたしました。 
山崎 秀美会員 今日はクラブ総会です。木村エレクト・安田次年度幹事予定者の就任承諾を致しましょう 
安田 洋介会員 １２月１５日は大宮ソニックにてＲＬＩパートⅡに参加してきました。 

大変勉強になりました。 
渡辺 直之会員 誕生月の皆様おめでとうございます。 

 

その話の中で、さらに草加中学校の生徒たちが、草加もみをやりました。草加の神明宮のお祭りでお御輿の担ぎ
方が草加もみというものがあるそうです。これについては今様草加宿の人が体育館に来て指導してくださった。長
谷部さんや富永さんがやっているのですよと！今様草加宿は知っているのだと感じました。あと草加中学校の吹
奏楽部が県大会をさらに超えて西関東大会まで行って、新潟まで行って金賞を取りました。これも素晴らしい成果
ですけども、その時に私がいる草加中学校同窓会の人たちの支援で、遠征費で３００万ぐらいかかると！  
部員が多い、楽器を向こうまで運ぶ、それから２泊３日の宿泊費、当然、保護者の負担と教育委員会、それからＰ
ＴＡと、そして草加学校同窓会、草加中学校では３５万出したのですけど、そういう風にやって、私たちが１つの学
習をしてきた。良かったなという風に思うのですけど、返す返すもその子どもの成長は、学校教育だけじゃなくて、
いわゆる社会全体が、ロータリーもそうだし、ＰＴＡもそうだし、様々な諸団体が支援して子どもの教育は成り立って
いるのだと思い、ちょっといい気持ちで帰ってきました。言いたいことは「英語弁論大会」はもっとロータリークラブを
知らせなくてはいけないとの思いがいたしました。 
その次、 猫の写真じゃないです。この記事は「ロータリーの友」で昨年かな、なかなかややこしいなと思ったの

で切り抜いていたのです。いつか皆さんにご案内しようかなと思ったのです。「フェアーを重んじるサービスの哲
学」横浜港北ロータリーの桑原さんがお書きになった。パッと読むとわかりにくいのですけど、元々英語のサービス
と日本語の講義は同じ使えることという意味でした。しかし、時代の変遷とともに意味が変容していきました。サー
ビスは産業革命を通じて、人の役に立つ働き、果たすべき努めという意味を持つようになり、業務、勤務、任務役
務、仕事、事業、雇用、効用、提供、貢献、部門などと訳せるようになりました。訳語からわかるように、サービスに
「自己犠牲」という概念はありません。英語のサービスに値引き、おまけ無料という意味がないのはこのためです。
一方、「奉仕」は 17 世紀に「自己犠牲」という概念を持ちました。日本の封建制には御恩と奉公という、主人と従者
の五恵関係がありました。しかし、戦国時代の終焉によって新たな領地の獲得や分配ができなくなった徳川幕府
は、有償の奉公（軍役による奉仕）を無償にするこするため、奉仕に「見返りを求めない」という意味と「尽くす」とい
う味を追加したのです。  
こうした変遷の影響を受け、日本にはサービスと同意の「サービス」と奉仕と同意のサービスができてしまいまし
た。前者は「ルームサービス」などの「サービス」であり、後者は「サービス価格」「サービス品」などの「サービス」で
す。日本ではこの２種類のサービスが区別なく同じ「サービス」として使われているため、サービスイ＝奉仕＝サー
ビス」と誤解する人が後を絶たないわけです。米山梅吉翁は、「サービス」訳語を１つで済ませることはできないと
考え、「サーヴィス」と訳しました。ところが、1934 年、日本のロータリーの外国の禁止提案によって「サーヴィス」が
「奉仕」に書き換えられてしまったのです。しかも、すでに発行された書籍までが改訂されたのです。その結果、自
分と他社の共同共栄を目指す「サービスの哲学」が、自己犠牲を求める公私「奉仕の哲学」として語れるようにな
ってしまったわけです。しかし、「サービスの哲学」は「奉仕の哲学」ではありません。とここに書いてあって、ちょっ
とよく、私もよくわかんなかったのですけど、確かに「サービス」って、英語のいう「サービス」と僕たちが言う「サービ
ス」は少し違うかもしれない事を何となくわかったような、分からないような気がしているのですが、「サービスの哲
学」というのも滅私奉公的な無償でやるサービスとは違うじゃない！と言うようなことが書いてあるような気がして
います。自分自身もよくわかってない。それを説明すると難しいのですけど。以上、今日はロータリー情報のお話を
させていただきました。無駄なお話でごめんなさい。失礼いたしました。 
 

米山感謝の集い 
１2月 21日（土） パレスホテル大宮にて開催 
富永会長、二階堂幹事、山崎カウンセラーが 
謝君と共に参加しました。  
 


